
よくある質問 ～Ｑ＆Ａ～ 
【登米総合産業高校のその他について】 

 

＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝ 

Ｑ75：３校が統合することで，どの様な変化が考えられますか。 

 

Ａ：３校の統合により生徒数が増えますので，学校が活性化します。また，教員数が増えることに

より教育の幅が広がり，学科間連携の取り組みなど他学科の内容も学習することができるように

なります。 

部活動については，これまで人数が少ないために活動休止状態にあった部活動を再開するなど，

活性化が期待できます。 

就職についても，統合関係校の求人票をお互いに共有するなど，幅広い選択が可能となります。

資格取得に関しても学科を超えて効率的な指導が可能となります。 

＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝ 

Ｑ76：公開授業などの研究会を行う予定はありますか。 

 

Ａ：現在も統合関係校では公開授業等を行っておりますが，今後も学校の教育力の総合的な向上に

向けて実施したいと考えています。 

＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝ 

Ｑ77：ＰＴＡ組織はどうなるのですか。 

 

Ａ：上沼高校，米山高校，米谷工業高校のＰＴＡを統合し，平成２７年４月に登米総合産業高校Ｐ

ＴＡを設立するため，平成２６年度準備組織を設立して検討します。 

＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝ 

Ｑ78：同窓会組織はどうなるのですか。統合関係高校の同窓会と統合するのですか。 

 

Ａ：現在，統合関係校の同窓会と調整を行っているところです。 

＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝ 

Ｑ79：精神面をサポートするような人員の配置などはあるのですか。 

 

Ａ：統合関係校では，月２～３回程度の割合でスクールカウンセラーが来校し，生徒や保護者の相

談に対応しています。登米総合産業高校においても，日ごろから，担任や学年主任等に生徒保護

者が気軽に相談できる体制を整えるとともに，必要に応じてスクールカウンセラー等との相談が

できる体制を整えてまいります。 

＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝-＝ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


